

Ricardo Carlos Ernesto González

Profesor de asignatura en la Universidad Autónoma de Baja California. Estudiante de doctorado en Psicología Social por la Universidad Autónoma Metropolitana. Maestro en Estudios Socioculturales por la Universidad Autónoma de Baja California y licenciado en Ciencias Sociales por la Universidad Autónoma de la Ciudad de México. Las principales líneas de investigación desde las cuales ha generado publicaciones científicas son: violencias sociales, poblaciones juveniles, corporalidades y espacios de encierro.